
Gentilissima Dott.ssa Scavuzzo, 

con la presente intendiamo rinnovare la nostra profonda preoccupazione per i continui ritardi nella 

realizzazione della nuova scuola di via Strozzi.  

A oltre cinque mesi dall’incontro del 6 novembre 2024 – durante il quale era stato convenuto un 

canale diretto di comunicazione con la scuola, anche tramite il geometra Di Giacomo – dobbiamo 

purtroppo constatare che tale impegno non è stato mantenuto. 

Le informazioni che riceviamo sono sempre a seguito di nostri solleciti e non ci consentono di offrire 

risposte chiare alle famiglie, ai docenti e al personale ATA, che continuano a confidare nella nostra 

scuola. Tuttavia, con grande incredulità, apprendiamo che la bonifica – inizialmente prevista per 

marzo 2025 – è ora rimandata alla fine dell’anno (vedi e-mail del 7 marzo 2025). 

La notizia dello slittamento della bonifica senza motivazioni chiare ha ulteriormente alimentato 

incertezza e delusione. Da qui la nostra richiesta, negata, di ricevere ulteriori chiarimenti su queto 

slittamento. 

Chiediamo quindi risposte puntuali ai seguenti quesiti: 

1. Quali sono le ragioni tecniche e procedurali del rinvio dell’inizio della bonifica? 

2. Perché, dopo l’autorizzazione del 21 febbraio, è necessario attendere l’estate per 

l’approvazione della variante e fine anno per l’avvio lavori? 

3. È possibile conoscerne i dettagli della variante di bonifica? 

4. Per quale motivo è stato interrotto il confronto diretto con l’Istituto? 

5. Il nuovo Progetto Esecutivo, comunicato anche attraverso il PORTALE Progetti Magazine 

nell’ottobre 2022, sostituisce ufficialmente quello del 2017 redatto da SM Strutture? 

(https://www.niiprogetti.it/appalto-integrato-complesso-per-la-scuola-di-via-strozzi-a-

milano/)  

6. L’Amministrazione intende ripristinare aggiornamenti periodici, anche informali, come 

promesso? 

7. Infine: come si giustifica una tale lentezza, in contrasto con la capacità dimostrata altrove 

nella città di realizzare opere complesse in tempi più rapidi? 

Alla luce di ciò, chiediamo: 

• Chiarimenti urgenti e trasparenti sullo slittamento della bonifica. 

• Il ripristino di una comunicazione diretta tra Comune e scuola. 

• La condivisione dei passaggi nodali e dei documenti tecnici (Stato Avanzamento Lavori, 

cronoprogrammi, varianti). 

• Una conferma definitiva sull’approvazione e la validità del progetto esecutivo in vigore. 

Pur profondamente delusi dalla mancanza unilaterale di confronto, ribadiamo la nostra volontà di 

collaborazione e trasparenza, nella convinzione che la costruzione di una scuola sia di interesse 
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strategico per il nostro territorio, delle famiglie, dei docenti del personale ATA e delle Istituzioni 

stesse (Assessorato e (Municipio 6) e non possa essere oggetto di continui rinvii e silenzi. 

In attesa di un riscontro concreto, con rispetto e fiducia. 

 

Il Dirigente Scolastico 

Dott. Manfredo Tortoreto 

 

La Presidente del Consiglio d’Istituto 

Dott.ssa Laura Rudelli 

 


